



Sommaire

Réflexion sur la paix	2
Programme de la semaine sainte	
Point financier	3
Assemblée générale	
École biblique,	4
Groupe du pays du coquelicot	
Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens	
Témoignage d'une participante à la formation à l'évangélisation	5
Retour sur la journée de Formation à l'évangélisation	
Parole aux familles	6
Profession de foi d'Ashley	
Dans nos familles	7
Connaissance EDPUF	
Agenda	8
Contacts de la paroisse	

Édito

FOI EN ACTION... Jacques 2, 26.

Chers frères et sœurs en Christ, pour ce premier numéro de notre revue « Partage » pour l'année 2023, le comité de rédaction a choisi le thème de la foi en action. « Comme le corps sans âme est mort, de même la foi sans les œuvres est morte » (Jacques 2, verset 26). Alors que ce début d'année ne nous aide pas à oublier les temps difficiles de la Covid, que l'actualité nous abreuve de mauvaises nouvelles, de catastrophes naturelles, de guerres qui n'en finissent pas, de tensions sociales, d'incertitudes... Il peut nous arriver de penser que nous pourrions trouver la paix dans l'isolement. Nous mettre au confort sous la protection de notre foi en Christ. Nous couper du reste du monde, au calme dans notre relation à Dieu. Mais à relire Jacques, nous nous sentons bousculés. La foi sans les œuvres est une foi morte. Il semble minimiser notre foi pour privilégier nos œuvres, qui en d'autres termes sont nos actions dans le respect de la loi, dans l'amour de Dieu.

En fait il met ici en avant la différence entre une foi intérieure, qui apaise les angoisses, et la foi qui se manifeste en un changement de vie. Cette dernière s'incarne, entre autres, dans la façon de vivre en Église et avec le prochain. Jacques ne nous demande pas l'impossible. Il ne parle pas de grandes œuvres, de travaux d'Hercules, de chef-d'œuvre. Non, juste « les œuvres », quelles qu'elles soient, quand elles sont à la gloire de notre Seigneur.

En tant que chrétien, nous avons reçu le salut, Jésus-Christ a racheté tous nos péchés en un ultime sacrifice. Notre foi nous a sauvé. Comment ne pas être dans la gratitude ? Cette gratitude nous mène déjà à l'action, nous ne pouvons en effet rester figés, béats, dans la contemplation de notre satisfaction. La bonne nouvelle doit s'annoncer, se propager. Notre vie, lorsque nous avons rencontré Christ, a changé et nos œuvres en sont une des conséquences. Cette merveilleuse nouvelle nous accompagne au quotidien et pour l'éternité.

Il est vrai que nos vies sociales, familiales, physiques, nous accaparent, elles nous distraient, puisent dans nos ressources et nous éloignent de l'important. Mais nous le savons, c'est dans nos œuvres, dans nos victoires qui montrent la puissance de Dieu, que se vit notre foi.

Alors arrive la question du chemin à prendre, quelles actions mener, comment utiliser efficacement le temps qui nous est donné de vivre sur cette terre ?

Nous avons une réponse... Notre paroisse. C'est un merveilleux endroit pour accueillir nos œuvres. Nous nous y retrouvons avec la certitude d'œuvrer pour notre Seigneur. Il y a peu d'endroits où nous pouvons avoir cette certitude, autant saisir cette chance et la vivre pleinement ! C'est la raison pour laquelle nos conseillers presbytéraux se sont engagés sur ce chemin. Ils savent que leurs actions, leur temps, sont au service de nos paroissiens et à la gloire de notre Seigneur.

Alors vivre dans la gratitude, pouvoir dire sa reconnaissance, œuvrer pour le plan de Dieu avec des frères et sœurs en Christ en soutien, quoi de mieux sur cette terre ?

Notre paroisse a besoin de vous. Dites votre reconnaissance au Seigneur à travers vos activités. Que votre foi porte vos œuvres, que vos œuvres témoignent de votre foi et la consolident.

Soyez bénis.
Derek VANDEVOORDE
Président du conseil presbytéral



L'essentiel

Culte des rameaux
dimanche 02 avril à 10h30

Culte de Pâques
dimanche 09 avril à 10h30

Culte avec assemblée générale
dimanche 16 avril à 09h30

Réflexion sur la paix :

La prière comme réponse à la spirale de la violence

Les nouvelles, notamment les mauvaises nouvelles, nous envahissent. Elles nous poursuivent, nous pouvons à peine les contourner. Et c'est ainsi qu'elles nous obligent à réfléchir. A réfléchir à la manière dont nous pouvons agir, ce que nous pouvons faire.

Il en va de même pour la guerre. Il semble qu'il n'y ait plus de solution. Les nouvelles sont trop accablantes. La livraison d'armes, une spirale de violence, semble être le seul moyen d'arrêter la violence.

Mais, c'est tout ? Que peut être la finalité, le but ? Ne faut-il pas s'arrêter, également entrer en prière, pour nous écouter, pour pouvoir écouter la voix de dieu. Nous devons entrer dans le dialogue avec Jésus, quelles peuvent être les autres voies, comme nous voulons tout de même avoir confiance en l'aide de Dieu.

Prier, cela n'est pas le signe d'un espoir naïf, sans lien avec la réalité, mais de l'échange avec Dieu. Car nous devons nous demander, nous les chrétiens, quelles peuvent être les voies de sortie de la crise ou des crises, comme nous montrent les images de la Turquie et de la Syrie où le tremblement de terre frappe des régions ravagées par la guerre. Il faut réfléchir à des voies de sortie qui ne reposent pas sur la violence et encore la violence.

Ainsi, notre prière, notre recueillement est toujours de plus en plus nécessaire, chaque jour. Revenons à la parole du Seigneur et pensons à elle, par laquelle il nous a donné une mission :

« Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne s'alarme point » (Jean 14, 27)

Ludolf PELIZAEUS
Vice-Président du Conseil Presbytéral



SEMAINE SAINTE DU 03 AU 09 AVRIL 2023 AU TEMPLE D'AMIENS

Jours	Textes bibliques	Thèmes	Orientations de prière
Lundi 03 avril 19h00-20h00	Psaume 96 Matthieu 25, 14 – 30	Accueillir et fructifier ce qu'on reçoit du Seigneur.	Nous prions pour nos familles, et en particulier pour les enfants et petits enfants.
Jeudi 06 avril 19h00-20h30 Jeudi Saint	Psaume 116 Matthieu 26, 36 - 75	Te ressembler Jésus <i>Institution de la Cène.</i>	Que le Seigneur nous apprenne à veiller et à prier; Garder son calme et faire confiance à Dieu même quand on témoigne fausement contre nous; Qu'il nous aide à résister à la tentation de le trahir ou de le renier.
Vendredi 07 avril 19h00-20h00 Vendredi Saint	Psaume 31 Matthieu 27, 1 – 54	Le prix de notre salut	Remercions le Seigneur qui est mort pour nous donner la vie, car c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris.
Dimanche 09 avril à 10h30	Psaume 118, 1-16 Actes 10, 34 – 43 1 Corinthiens 5, 6 – 8 Jean 20, 1 – 9	Victoire au Seigneur de la vie. <i>Culte de Pâques.</i>	Que le Seigneur redonne vie à nos espoirs et à notre espérance.

N.B. Cette semaine pourrait être vécue par celles et ceux qui le souhaitent, dans la prière et le jeûne du matin au soir, sauf le dimanche. Par ailleurs, les orientations de prière peuvent être personnalisées et étoffées selon vos attentes spécifiques. Invitez qui vous voulez à se joindre à nous soit au temple, soit sur notre chaîne YouTube: [epudfsomme](https://www.youtube.com/channel/UCpudfsomme)

Point financier



Notre paroisse doit faire face à deux grands défis urgents et importants.

Après avoir réalisé un travail de grande qualité, notre sœur en Christ, Marie-Christine, a été contrainte de remettre sa démission de son rôle de trésorière (tout en restant conseillère presbytérale), son état de santé ne lui permettant plus d'assurer pleinement sa tâche avec toute la rigueur et l'énergie que nous lui connaissons. Merci encore à Marie-Christine, pour ce service clef pour la poursuite sereine de notre vie paroissiale et pour son engagement malgré des circonstances difficiles. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

Nous devons donc, et c'est là notre premier défi, avant notre prochaine assemblée générale, qui aura lieu le 16 avril 2023, trouver la ou les personnes qui pourront prendre le rôle de trésorier(e) et (cas échéant) trésorier(e) adjoint(e). Nous sommes à

vos dispositions pour expliquer le poste et vous accompagner. N'hésitez pas à vous faire connaître auprès de conseillers presbytéraux. Ce poste implique impérativement d'être élu membre du conseil presbytéral au regard de nos statuts, du caractère de confidentialité et des engagements de rigueur qu'il implique.

Autre défi, nous devons faire rapidement des choix quant aux solutions à adopter pour notre patrimoine immobilier. De ces choix vont découler des investissements. Remise en état, modernisation, équipements, mise aux normes, etc... Une fois de plus nous faisons appel à vous pour accompagner ces projets avec vos dons, pour lesquels nous vous remercions, mais aussi aux travers de votre investissement dans les différentes actions qui seront menées. La foi en action ! Faites-vous connaître auprès de notre pasteur ou du Conseil Presbytéral.

Que Dieu vous bénisse.

Pour le Conseil presbytéral, Derek VANDEVOORDE
Président

Vous pouvez faire un don :

Par virement bancaire : EPU Somme
IBAN : **FR76 3007 6029 9127 7899 0020 047**
Code BIC : **NORDFRPP**

Par chèque à l'ordre de l'EPU Somme : Adresse postale, EPU Somme, 24 rue Jean Catelas, 80 000 Amiens ;

En flashant ce QR code sur le site [HelloAsso](https://www.helloasso.com)



Assemblée générale du 16 avril 2023 de l'EPUSomme

Chers frères et sœurs en Christ.

Depuis le 12 mars 1906, notre association culturelle est régie par des statuts et des lois qui encadrent nos actions. Nous devons les adapter au fur et à mesure que notre environnement change. Nous allons cette année encore, vivre un grand moment lors de notre assemblée générale du 16 avril.

Tous réunis, nous allons devoir voter la modification de nos statuts qui nous permet d'être en accord avec la Loi du 24 août 2021 « confortant les principes de la République » demandant aux associations culturelles loi 1905 de mettre à jour leurs Statuts. C'est très technique tout cela, heureusement le conseil national a facilité le travail du conseil presbytéral par la production des statuts types que nous n'avions plus qu'à compléter et à voter en premier ressort.

Nous allons également aborder le sujet des bâtiments. Pendant de nombreuses années, différentes pistes ont été envisagées, nous avons avancé sur certaines d'entre-elles et aimerions vous soumettre les conclusions avant d'aller plus avant. Il est important que vous soyez présents pour pouvoir voter, le jour où nous aurons toutes les informations, en connaissance de cause.

Nous aurons à approuver les comptes de l'année dernière et le budget de cette année.

Nous accueillerons, et vous devrez encore voter, Cendrine CARON-POIROT qui a été discernée pour intégrer notre CP. Voilà de bien belles et importantes décisions à prendre ensemble. Dans l'action et dans la foi.

Président du conseil presbytéral, Derek VANDEVOORDE

École biblique

C'est toujours à cœur joie que les monitrices accueillent les enfants de 3 à 10 ans pour l'éveil à la foi et l'école biblique, les deuxièmes et quatrièmes dimanches de chaque mois de 10h 30 à 11h45.

Depuis la rentrée de Septembre 2022, nous poursuivons notre programme de l'année sur le thème : « La confiance et l'obéissance à Dieu », « Confie-toi en L'Éternel de tout ton cœur et ne t'appuie pas sur ton intelligence ! Reconnais-le dans toutes tes voies et il rendra tes sentiers droits. » Proverbes 3 :5

La séance d'accueil du 18 septembre était l'occasion de parler de la famille de Dieu que nous formons. « En effet, de même que nous avons plusieurs membres dans un seul corps (...) de même, nous qui sommes plusieurs, nous formons un seul corps en Christ... Romain 12 : 4-5

Ce jour-là, nous avons accueilli 12 enfants de 3 à 10 ans. Un enfant a dessiné un registre sous forme d'un arbre et, symboliquement chacun y a inscrit son nom.

Les séances suivantes, nous avons scruté les dix commandements (Deutéronome 5 : 6-21). Parler de la rentrée scolaire, des outils scolaires qui aident à bien faire son travail à l'école nous a permis d'aboutir à Dieu qui à travers sa parole, à travers la Bible nous aide à vivre comme il veut.

Enfin, de nombreuses séances de préparation ont permis aux enfants de prendre activement part à la fête de Noël de la paroisse, célébrée le 18 décembre dernier. Par des chants et de petites mises en scènes autour de l'annonce et de la naissance de Jésus-Christ, et au travers des textes de l'Ancien et du Nouveau Testament. Ils ont ainsi contribué chacun à sa façon à rendre la fête belle. Nous tenons ici à remercier tous les parents qui n'ont ménagé aucun effort pour mettre les petits plats dans les grands pour la réussite de cet évènement.

Nos rencontres se poursuivent désormais avec une série de leçons sur le livre de Jonas et bien d'autres personnages bibliques, avant de nous lancer dans la préparation de la fête de fin d'année (Juin 2023).

« Heureux plutôt ceux qui écoutent la Parole de Dieu et la gardent. » Luc11 :28

Les Monitrices



LE GROUPE DU PAYS DU COQUELICOT

Nous nous sommes réunis en janvier, le troisième jeudi du mois, pour continuer notre lecture des Actes des apôtres. Nous suivons l'apôtre Paul et ses compagnons dans leur deuxième voyage missionnaire (Actes 15, 36 et s.).

C'est le Saint Esprit qui les guide et leur donne assurance et confiance dans leur témoignage. Ce voyage les mène de ville en ville, de nombreuses personnes croient au Seigneur Jésus, - une femme les accueille dans sa maison et reçoit le baptême - mais Paul rencontre aussi des oppositions. Lui et son compagnon Silas sont mis en prison, roués de coups, mais ils ne se découragent pas et chantent les louanges de Dieu, accompagnés par le Saint Esprit qui est à l'œuvre en eux et les empêche d'aller en Asie, ce qui nous a étonnés.

Il est toujours intéressant de suivre la naissance de l'Église. Et comme toujours, nous prions, nous chantons, nous partageons sur le texte biblique et nous terminons par le verre de l'amitié.

Michel et Elisabeth DUTERTRE

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Comme chaque année, les chrétiens d'Amiens, toutes confessions confondues, se sont retrouvés le mercredi 18 janvier à 20h30 en l'église Sainte Jeanne D'Arc pour une célébration ensemble.

Le thème préparé par les chrétiens du Minnesota aux États Unis d'Amérique était titré de Ésaïe 1, 17: « Apprenez à faire le bien, recherchez la justice. »

Le père Jacky Marsaux avait assuré la présidence, tandis que le pasteur Fabien Fourcasse a fait la prédication.

Une célébration similaire a eu lieu à Abbeville le vendredi 03 février 2023.

Pasteur Patrice FONDJA NOUNDOU



Témoignage d'une participante à la journée de formation

Bonjour la communauté, le mois de février s'est ouvert spirituellement pour moi par une expérience nouvelle. Vous est-il arrivé de vous poser la question : comment témoigner de ma foi aux autres, plus précisément à ceux qui ne croient pas ?

En effet, la paroisse de l'Église Protestante Unie de la Somme a organisé une journée de formation à l'évangélisation samedi 04 février. Chants, méditation, exposé et analyse bibliques étaient au programme. La journée s'est terminée par une séance de mise en pratique au travers de jeux de rôles. Quelques belles conclusions ont été tirées : "Témoigner c'est oser avec authenticité", "c'est se mettre à la place de l'autre", "témoigner ce n'est pas convaincre", "c'est le rôle du Saint Esprit de toucher les cœurs..."

En début d'année, je me suis retrouvée face à une amie en larmes. Une autre amie et moi-même, toutes les deux chrétiennes, avons essayé de la reconforter en vain. Avec du recul, je me suis demandée "comment aurait-on pu introduire le soutien qu'est Jésus dans nos vies dans un contexte comme celui-ci ?"

Cette formation à l'évangélisation m'a éclairée sur ce sujet. Je retiens et partage avec vous que tout le monde peut témoigner de sa foi, et ce auprès de tous. Témoigner c'est expliquer à quelqu'un ce qu'a fait Jésus dans notre vie et ce qu'il fait continuellement, c'est parler de son vécu et surtout de son expérience. Une expérience personnelle et véritable avec Jésus Christ, notre Seigneur et Sauveur.

Rosane NGONDI



EPU Somme sur les réseaux sociaux

Facebook : [EPUSomme](#)

YouTube : [EPUDF SOMME AMIENS](#)

Site web : <https://amiens.epudf.org/>

RETOUR SUR LA JOURNÉE DE FORMATION

Le samedi 04 février 2023 à la salle de la Gerbe a eu lieu une journée de formation à l'évangélisation intitulée « Initiation au témoignage chrétien. »

Au total, quatorze personnes (dont 12 de l'EPU Somme et 02 de l'église catholique) se sont retrouvées dans une ambiance fraternelle et conviviale, pour aborder la question de l'annonce de la bonne nouvelle du salut en Jésus-Christ.

Voici rassemblés pour vous quelques éléments à retenir pour un début de témoignage :

« Connaître sa mission ; être là, saisir l'occasion ; être compréhensible ; entendre la question, le besoin de l'autre ; avoir un ou plusieurs versets importants pour soi ; impact de l'évangile dans sa vie ; ne pas vouloir convaincre.

Cela rejoint des remarques sorties dans les jeux de rôle : Apprendre à écouter l'autre ; cela part de soi, de sa vie intime avec Dieu ; simplicité ; parler de sa foi (pas avec des arguments de la Bible) ; si on est hésitant au début, le Saint-Esprit nous aide à dépasser la peur ; ne pas avoir de but absolu de convertir l'autre ; partir de la question de l'autre ; prendre le temps ; aller vers l'autre. »

Les participants ont promis de se retrouver dans un an pour faire le point.

Pasteur Patrice FONDJA NOUNDOU



Parole aux familles

Après plusieurs incursions sur Amiens, et à la faveur du télétravail post-COVID, nous avons fini par effectuer le grand saut du déménagement devenu effectif en 2020. La relative proximité avec la région parisienne, restait un avantage sur le plan professionnel.

Et Amiens offre un beau cadre de vie d'un point de vue environnemental, mais aussi architectural, notamment avec ses parcs, ses bâtiments, sa célèbre cathédrale. Comme protestants, et malgré la beauté de la cathédrale d'Amiens, c'est naturellement que, après un temps d'observation, nous nous sommes dirigés vers l'une des paroisses protestantes de la ville, l'Église Protestante Unie de France, Paroisse de la Somme-Amiens.

Nous y avons été accueillis chaleureusement. Au début, les dimanches, Lionel-Eran revenait à la maison, en exécutant le même refrain invariable "Libres de nos chaînes, Maranatha".

Auparavant, nous étions à l'Église Protestante Unie de France, Paroisse de l'Ascension où Daniel a accompagné le culte au piano ou à l'orgue pendant plus de 15 ans, église dans le XVII^{ème} arrondissement de Paris témoin de notre bénédiction nuptiale.

Quant à Celia et Lionel-Eran, baptisés à Lomé à l'été 2015, ils ont bien grandi et ont pris leur marque avec le catéchisme. Victoria la benjamine, qui n'est pas du nombre, doit se contenter pour le moment de l'école du dimanche.

Ce qui frappe en rentrant dans ce temple, est la hauteur du toit. Comme si, même en entrant dans l'autel de Dieu, le ciel pouvait encore nous sembler lointain. Mais, heureusement, l'orgue ne tarde pas à retentir pour nous transporter dans la présence divine. Le culte est fluide, alternant orgue et piano, solennité et syncopes.

Nous faisons confiance à Dieu en toute chose.

Nous vivons notre foi en partageant avec nos enfants valeurs et anecdotes bibliques entre 2 discussions ou rigolades.

Nous aspirons à participer autant que possible aux activités de l'église, même si c'est loin d'être évident.

Nous comptons chaque jour les bienfaits de Dieu en les mettant tous devant nos yeux, et ne cessons de le remercier pour ce nombre grand, ses grâces qu'il nous accorde à tout moment.

Victoria, Lionel-Eran, Celia, Sandra et Daniel DOBOU



PROFESSION DE FOI DE BAPTÊME LE 05 MARS 2023 AU TEMPLE PROTESTANT D'AMIENS.

Pour moi, Dieu a toujours existé sans plus.

Je me disais que tout ce qui arrive est voulu par lui, mais il n'y avait pas de réelle relation entre lui et moi.

J'ai commencé à me poser des questions il y a quelques mois sur le véritable sens de ma vie. Comment faire pour être ce que Dieu veut que je sois, et ne plus tourner en rond. J'ai eu envie de lire la Bible. Alors j'ai cherché une application de la Bible sur internet, je l'ai téléchargée et installée sur mon téléphone. Je la lisais chaque fois que j'avais du temps libre et je priais le matin au réveil et le soir au coucher. J'ai vu en cela une révélation de Dieu. Alors j'ai voulu me faire baptiser et je me suis rendu à la mairie pour me renseigner si je pouvais avoir un dossier de demande de baptême. On m'a répondu que le baptême se faisait à l'église.

Je suis sortie et je marchais en cherchant une église. Je suis arrivée devant un très grand et immense édifice, j'y suis entrée et me suis placée devant la croix. C'était la cathédrale d'Amiens. En sortant, j'ai vu des papiers imprimés sur une étagère qui tournait, et j'en ai pris un sur lequel était inscrit le nom du pasteur et l'église dont l'adresse du temple était proche de mon domicile. C'était un lundi, j'ai appelé et j'ai demandé s'il pouvait me recevoir. C'est ainsi que je l'ai rencontré et on a commencé une catéchèse adaptée à mon programme et mes questionnements.

Au fur et à mesure qu'on avance, je me rends compte que Dieu m'aime vraiment, qu'il ne me juge pas, qu'il m'accepte telle que je suis. Je sens que quelque chose a changé dans ma vie, mais je ne saurais vous dire quoi. Je me sens plus apaisée et plus sereine que par le passé.

Je crois que Dieu le Père est le Créateur de toute chose. C'est lui qui a fait de moi une créature si merveilleuse.

Je crois en Jésus-Christ qui est mort sur la croix pour me sauver de mes péchés, et est ressuscité pour me donner la vie.

Je crois au Saint-Esprit qui est là et sera toujours là pour me guider sur le droit chemin. C'est aussi lui qui m'aidera à rester fidèle à l'engagement que je prends aujourd'hui devant Dieu et devant vous. Amen !

Je vous remercie de m'avoir accueillie et accompagnée sur cette bonne voie.

Ashley BUCHWALD

Dans nos familles



Nos joies

> Le 08 janvier 2023 au temple d'Amiens, la communauté était dans la joie d'accueillir Nicolas LELONG qui a demandé le baptême.

> Le 05 mars 2023 au temple d'Amiens, la communauté était dans la joie d'accueillir Ashley BUCHWALD qui a demandé le baptême.

Nous leur adressons nos félicitations.

Ça s'est passé récemment et à venir

Le samedi 28 janvier 2023 à 18h s'est déroulé un concert au Temple : Hommage à Molière avec de la musique de Corelli, D'Anglebert et Dieupart ; interprété par Jean-Pierre MENUGE (flûte à bec) et Hélène DIOT (clavecin).

Dimanche 7 mai 2023 à 17h aura lieu au Temple une Audition des classes d'Orgue des Conservatoires d'Amiens et d'Abbeville autour de César FRANCK organisée par leur Professeur Adrien LEVASSOR et la présence d'Antoine THOMAS.

Michèle LENEUTRE



Nos peines

> Le 09 février 2023 au temple d'Amiens, a eu lieu le culte de consolation et d'actions de grâces suite au décès de Monsieur CAPPELLE Jean-François dans sa 80ème année.

> Le 04 mars 2023 a eu lieu au temple d'Amiens, le culte d'actions de grâces suite au décès de Madame RALISARIVELO Lucienne, survenu le 30 janvier 2023 à Madagascar dans sa 78^e année, c'était la maman de notre sœur Alexia RANDRIANASOLO.

À ces familles éprouvées, nous adressons nos condoléances à travers ces paroles de Jésus-Christ : « Celui qui croit en moi vivra, même s'il meurt. » Jn. 11, 25.



Connaissance de l'EPUDF

Article 2 – Association culturelle

§ 1 – Principes généraux d'organisation

Au sein des Églises locales ou paroisses sont constituées des associations culturelles, chacune se gouvernant par l'intermédiaire d'un comité qui porte le nom de Conseil presbytéral. Ces associations forment une Union nationale.

§ 2 – Membres

Les membres de l'Église locale ou de la paroisse qui désirent être membres de l'association culturelle, doivent en faire la demande écrite au conseil presbytéral. Ceux qui sont inscrits sur la liste des membres de l'association culturelle sont appelés à participer fidèlement au service de l'Évangile et à la vie matérielle et financière de l'Église ainsi qu'à son gouvernement.

R §3 – Mutualisation *Deux ou plusieurs associations culturelles d'un même consistoire peuvent convenir, pour une durée déterminée et non tacitement reconductible, de mettre en commun tout ou partie de leurs activités et moyens, et notamment un ou plusieurs poste(s) permanent(s) ou temporaire(s) de ministres attribué(s) conjointement à elles par le synode national sur proposition du synode régional.*

Elles signent à cet effet une Charte de mutualisation, élaborée par les conseils presbytéraux et approuvée par chaque assemblée générale concernée après accord du conseil régional et du conseil national.

Les dispositions du §2 de l'article 17 s'appliquent à chaque ensemble doté d'une charte de mutualisation.

Les dispositions du §5 de l'article 24 de la Constitution s'appliquent au conseil ecclésial d'ensemble.

Les dispositions ci-dessus en italique ne concernent que les associations culturelles engagées dans l'expérimentation des ensembles.

La rédaction

Agenda

DATES REGULIERES

Cultes - tous les dimanches au Temple d'Amiens à 10h30

Cultes avec Sainte Cène - tous les premiers dimanches du mois

Réunion de prière les 1ers dimanches du mois à la salle Jean-Calvin de 09h00 à 10h00.

École Biblique - 2^e et 4^e dimanche du

Catéchisme - 2^e et 4^e dimanche du mois

Groupe du Coquelicot - 3^{ème} jeudi - Bus-lès-Artois – 20h30

Groupe Côte Picarde - Périodique

Groupe Biblique Œcuménique – 2^e mardi

- salle de la Gerbe – 20h30 / 08 mars, 11 avril, 16 mai

Conseil Presbytéral – 2^e jeudi du mois – 18h30

Plus accessible, plus économique !

Vous pouvez choisir de recevoir ce journal par mail en envoyant un message au epusomme@free.fr / epudfsomme@gmail.com ou en le téléchargeant directement sur le site de l'église.

Mars 2023

Tous les Dimanches au Temple : 10h30 Culte
Dimanche 19 : **Échange de chaire des Pasteurs du secteur Oise-Somme**

Avril 2023

Tous les Dimanches au Temple : 10h30 Culte
Dimanche 02 : 10h30 **Culte des rameaux**
Semaine Sainte à partir du lundi 03 avril (voir programme page 2).

Dimanche 09 : 10h30 **Culte de Pâques**

Samedi 15 : 10h30 **Culte avec Baptême de Léonie SAGNIER** au temple d'Harponville à 10h30.

Dimanche 16 : Culte avec Assemblée générale de l'Association culturelle EPU Somme à partir de 09h30.

Mai 2023

Tous les Dimanches au Temple : 10h30 Culte

Lundi 01 : **Retraite spirituelle de CP au temple de Contay**

Dimanche 14 : **Échange de chaire des Pasteurs du secteur Oise-Somme**

Jeudi 18 : Jour de l'Ascension **Retraite spirituelle paroissiale au temple de Contay**

Dimanche 28 : **Culte de Pentecôte au temple d'Amiens**

Contacts de la paroisse

Conseil Presbytéral	Pasteur	Patrice FONDJA NOUNDOU	03 22 91 33 91	fonopat@yahoo.fr
	Président	Derek VANDEVOORDE	06 20 78 65 56	derek.vandevoorde@gmail.com
Catéchèse	Pasteur	Patrice FONDJA NOUNDOU	03 22 91 33 91	fonopat@yahoo.fr
Jeunes	Responsables	Ruth YANKOUAN FONDJA Rosane NGONDI	06 63 35 80 36 07 84 51 99 52	fondja.ruth@gmail.com rgngondi@yahoo.fr
Orgues	Coordinatrice	Michèle LENEUTRE	06 42 99 09 44	bach80.orgue@orange.fr
Pays du Coquelicot	Coordination	Michel et Elisabeth DUTERTRE	09 65 34 49 17	dumiel@wanadoo.fr
Côte picarde	Coordination	Robert NDIKI MAYI	06 61 72 14 05	syhe@laposte.fr
Cimade, groupe d'Amiens	Contact	Sylvette CHEVALIER	03 22 51 82 58	sylv.chevalier2@free.fr
Entraide Protestante de la Somme	Présidente	Hermine FONDJA	06 75 90 73 93	herminefondja@gmail.com
Œcuménisme	Contact	Nicole GUYON Gabriel CAMPAGNE	09 63 69 00 16 06 86 40 66 76	nicole.wiart@laposte.fr gmcampagne62@gmail.com
A.C.A.T (abolition de la torture)	Contact	Béatrice MATHIA	06 84 28 92 84	beatrice.mathia@justice.fr
Musique : AOTA "Amis de l'Orgue du Temple"	Président Contact	Antoine THOMAS Evelyne BOSSU	06 87 72 51 39 06 72 24 93 22	a.thomas94@laposte.net evelynebossu@gmail.com